

# 区長 山口照美の でるでるだより

NO.13

港区のみなさん、こんにちは！新型コロナの扱いが変わり、マスクを外した方の姿も多くみられるようになりました。ただ完全に終息したわけではありませんので、引き続き基本的な感染対策をお願いします。

さて、4月から「自転車ヘルメット着用の努力義務」がスタートしています。自転車事故による死亡や重症化は、ヘルメットの着用でぐことができます。最近、軽量のヘルメットもありますので、ご高齢の方やお子さんは特に習慣づけをお願いいたします。また、自転車盗が増えているとのことですので、自転車を離れる時は短い時間でも施錠をお忘れなく！

今月号では「港区まちづくりビジョン」の5つの柱についてご紹介をしています。「住みやすいまち」は、行政だけでは作れません。各地域のみなさんが、イベントを通じてつながり、まちを清掃し、子どもたちの登校を見守り、避難訓練をして備えています。一人でも多くの方が町会や地域活動に関わり、一歩でも「まちづくりの輪」に入って「自分ごと」にしてもらえると嬉しいです。まちの主役は、区民一人ひとりです！



「サイクリングにはいい季節ですね。ヘルメットをかぶって、安全に楽しみましょう！」